



◀後列左から、福田航希さん、渡邊康さん、阿部雄太さん、前列左から、小堀陽貴さん、鎌倉怜央さん、羽金讓さん

# はつらつ宮っこ

今、輝いている市民

ID 1008394

徹底して鍛えた英語ディベート力  
多くの人に支えられ勝ち取った全国優勝

宇都宮高等学校 英語部

昨年12月、前橋市で開催された全国高校生英語ディベート大会。4〜6人1組となり、学校ごとに肯定・否定側に分かれ、英語を使って議論を交わす本大会。宇都宮高等学校英語部は見事、64校の頂点に立ちました。

出場した6人は「自分たちの努力が報われてほっとした。顧問の先生や両親など、支えてくれた人がいたから優勝でき、感謝の気持ちでいっぱいになった」と優勝の瞬間を振り返ります。

論題が3月に発表されるからは、肯定・否定側それぞれの根拠となるデータを、インターネットや本から徹底的に収集し、論をまとめあげました。

そして、毎日のように同じ論題でディベートを重ね、さまざま

まな角度から考えることで、どんな反論にも備えた英語部。



部の縦のつながりが強いことを生かし、時には、法学部に通うOBにディベートを見てもらい、アドバイスしてもらったこともありました。

「特に力を入れたのは、立論・反論・再反論・総括の流れの中で、チームで一貫した主張をすること」と、優勝の決め手を話します。

今年の夏に開かれる国際大会への出場切符を獲得した英語部は「身に付けた知識を出し切って、悔いのないようにやり遂げることが目標」と話します。培ったディベート力に磨きをかけるため、これからも議論を重ねていきます。

## 教えてイトコ

うつのみや

ID 1018965

街を歩いて宇都宮のイトコを再発見します  
今回は 清原エリア



1



2



3



カルビー清原工場  
福富 綾子さん

1 LRT工事を見学するマーさん。写真は鬼怒川を渡る橋梁の工事の様子。2 カルビーは「宇都宮市まちづくり貢献企業」として認証されるなど社会貢献も盛ん。現在は市内全域の小学校の工場見学を受け入れています。3 清原エリアの人口急増を踏まえ、来年4月には、新設小学校も開校します。



今回訪れたのは清原エリア。2年後にはLRTも開通するし、人や建物も増えてとっても元気なエリア。LRTの工事現場を目の当たりにして、そのスケールにびっくり。いよいよLRTが通るんだなって実感が湧きますね。

さらに、清原工業団地では、カルビーの工場を見学。日本全国で食べられているあのスナックやシリアルのほとんどを宇都宮で作っていたなんて、これは自慢ですね。

リポーター 井上マー



「教えてイトコ うつのみや」は毎月とちぎテレビで放送中(48ページ参照)。過去の動画は市HP愉快動画館でご覧になれます。

